

CARTAS AL EDITOR

Bogotá, 27 de septiembre de 2004

Señores
Editores, revista *Biomédica*
La ciudad

Apreciados señores:

En el primer número del volumen 24 de la revista *Biomédica* (2004;24:97-103), se publicó el artículo "Differentiation of an adult neuron cell line increases susceptibility to rabies infection". Por un error involuntario de parte nuestra, se omitieron en los agradecimientos los correspondientes créditos a

Colciencias, quien financió parcialmente la investigación, a través del proyecto 2104-04-11724, "Regulación por neurotrofinas de la transcripción y replicación del virus de rabia en neuronas sensoriales infectadas", razón por la cual, deseo hacer la respectiva aclaración.

Agradezco la atención prestada.

Cordialmente,

JAIME E. CASTELLANOS
Investigador principal

FE DE ERRATAS

Los créditos de la fotografía de la portada de la revista *Biomédica*, volumen 24, No. 3, 2004, deben decir:

Apophysomyces elegans: observación microscópica
Azul de lactofenol.

Corporación para Investigaciones Biológicas
Medellín, Colombia.